

L'ASA des vignobles du Tarn se porte bien



Samedi 30 janvier dernier, l'ASA des Vignobles du Tarn tenait son assemblée générale dans la salle de la Marquise à Brassac. L'ASA des Vignobles du Tarn, présidé par Alain Mary et domicilié à Couffouleux compte pas moins de 5 écuries affiliées : Ecurie des 2 Rives basée à Couffouleux, l'Auto-Cross Salvagnacois basé à Salvagnac, Ecurie du Val d'Agout basée à Brassac, l'Ecurie du Sidobre à Lacrouzette et Auto Sport Passion basé à Graulhet. En régional de l'étape, Michel Bénazech, le président de l'Ecurie du Val D'Agout accueillait avec grand

plaisir cette assemblée générale, tandis que Jean-Claude Guiraud, le maire de Brassac évoquait dans son discours d'introduction, l'impact du Rallye du Val d'Agout sur la vie économique brassagaise. Dans son rapport moral, Colette Bellegarde-Mary, la secrétaire est revenue sur les points forts de 2015 avec notamment l'obtention du coefficient 4 pour le Rallye des Côtes du Tarn, l'organisation de la 1ère course de côte de la Courbe, la baisse des engagés sur les principaux rallyes et notamment sur le Rallye du Val d'Agout. L'ASA des Vi-



gnobles du Tarn compte 200 licenciés pour 230 licences dont 60 encadrants et Marcel Cabrol, l'un des 8 directeurs de courses de l'ASA, a de son côté fait le bilan des officiels de l'association qui compte 15 commissaires sportifs, 1 commissaire technique, 1 chronométreur titulaire et 2 stagiaires. Il a profité de l'occasion pour faire un appel à candidature d'un commissaire technique. Du côté du bilan financier, Patrice Marty a mis en avant pour l'année 2015, un solde positif de 1 100 euros, tout en évoquant un budget

prévisionnel pour 2016 de 86 500 euros. Il a également précisé que l'ASA des Vignobles du Tarn pouvait s'enorgueillir d'une belle 3ème place parmi les 16 ASA que compte le Comité Régional Midi-Pyrénées de Sport automobile. Malgré la baisse des engagés, l'ASA des Vignobles du Tarn se porte bien et le 35ème Rallye du Val d'Agout qui se déroulera les 7 et 8 mai prochains tentera de faire aussi bien, si ce n'est mieux qu'en 2015...

Bernard Escudero